



Moeve y el Colegio Oficial de Graduados e Ingenieros Técnicos Industriales de Madrid agilizarán la generación de Certificados de Ahorro Energético (CAE) a través de un novedoso acuerdo

- Un CAE es un documento electrónico que certifica que se ha conseguido un ahorro energético equivalente a 1 kWh en un año. La pieza fundamental de un sistema que fomenta la búsqueda global de eficiencia energética en todos los sectores productivos, empresariales, públicos y privados
- Esta nueva alianza impulsará la activación de medidas de ahorro energético susceptibles de convertirse en CAEs, a través de una novedosa plataforma de agregación que dinamizará su gestión y tramitación, dando además la oportunidad a los colegiados de expandir su ámbito de actuación profesional

Moeve y el Colegio Oficial de Graduados e Ingenieros Técnicos Industriales de Madrid (COGITIM) han alcanzado un acuerdo de colaboración en el ámbito del sistema de Certificados de Ahorro Energético (CAE). Esta alianza permitirá a la energética adquirir ahorros de energía, promovidos por los colegiados de la citada institución, a través de una plataforma de agregación del propio COGITIM. Permitirá agilizar notablemente los plazos, mejorar la accesibilidad a los demandantes, así como establecer de forma estructurada la integración de la información y, en definitiva, facilitar a los colegiados en su labor de creación de expedientes de actuaciones de ahorro energético convertibles en CAEs. Adicionalmente, esta iniciativa propiciará nuevas oportunidades de empleabilidad y de desarrollo de cadenas de conocimiento e innovación, así como un decidido impulso al acceso de propietarios de ahorros energéticos, que podrán beneficiarse de la monetización que permite de estos el sistema CAE.

Dicho sistema CAE se puso en marcha en el año 2023 por el Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, como un instrumento poderoso y dinamizador para incentivar la búsqueda de eficiencia energética en todos los sectores productivos, empresariales, públicos y privados. A través de un certificado de este tipo, se garantiza que se ha conseguido realizar una actuación que ha producido un ahorro energético equivalente a 1 kWh durante 1 año. La gran ventaja de este instrumento es que permite monetizar rápidamente los ahorros obtenidos, recuperando parte de la inversión que se haya llevado a cabo.

Es un sistema incentivador por el que, según datos oficiales, ya se ha solicitado certificar cerca de 3.000 GWh de ahorro energético desde su puesta en marcha, con una remuneración de dicha eficiencia de más de 100 euros/MWh de media.





José Manuel Martínez, director de Tecnología, Proyectos y Servicios de Moeve, celebra la creación de este marco de colaboración: "Para Moeve es un orgullo rubricar esta alianza con una institución de prestigio y solvencia técnica excelentes como el COGITIM, a través de la cual podremos conseguir aumentar el fomento de medidas de ahorro energético de manera más ágil y capilar, generando sólidas oportunidades de desarrollo, innovación y empleabilidad. Un avance en materia de agregación para, junto a Moeve, convertir todos esos ahorros de energía en CAEs y monetizar dicha cadena de valor. Una actividad con el fin último de impulsar la eficiencia energética y la sostenibilidad, así como la creación de cadenas de conocimiento y empleo de alta calidad. Todos estos elementos son clave para que sigamos avanzando en nuestra estrategia Positive Motion, desde la que aspiramos a liderar la transición energética en 2030".

José Antonio Galdón Ruiz, decano del Colegio Oficial de Graduados e Ingenieros Técnicos Industriales de Madrid, añade que: "Destacamos y agradecemos de forma muy especial la extraordinaria predisposición y colaboración mostrada por Moeve desde el primer momento, lo que ha permitido articular un modelo eficaz, sólido y transparente que se traducirá en la puesta en marcha de un nuevo servicio para los colegiados, quienes, a su vez, podrán ofrecerlo a sus clientes —empresas y particulares—, contribuyendo así al establecimiento de un círculo virtuoso de economía sostenible que impulsa la transición energética".

Moeve es una compañía internacional, formada por más de 11.000 empleados, comprometida con la energía y la movilidad sostenibles, cuya ambición es ser uno de los motores de la transición energética en Europa y acelerar su descarbonización y la de sus clientes.

Tras más de 90 años siendo un referente del sector energético como Cepsa, en octubre de 2024 lanzó su nueva marca, Moeve, que refleja la aceleración de su transformación para liderar la producción de energías sostenibles basadas en moléculas verdes, como hidrógeno verde y biocombustibles de segunda generación, y la producción de productos químicos sostenibles. Asimismo, la compañía está desarrollando una amplia red de carga eléctrica ultrarrápida en España y Portugal para impulsar la movilidad sostenible.

A través de su plan estratégico para 2030, Positive Motion, Moeve trabaja para transformar la movilidad y la energía para mejorar el mundo, garantizando el suministro energético de hoy, pero centrada en facilitar la energía sostenible del futuro.

El Colegio Oficial de Graduados e Ingenieros Técnicos Industriales de Madrid (COGITIM) es una Corporación de Derecho Público que agrupa cerca de 7.000 profesionales, comprometida con el impulso de una ingeniería innovadora, sostenible y al servicio del progreso social y económico.

Con más de 70 años de historia, el COGITIM representa y defiende los intereses de los Ingenieros Técnicos Industriales y Graduados en Ingeniería de la rama industrial, promoviendo la calidad, la ética y la formación continua como bases esenciales del ejercicio profesional.

En colaboración con administraciones, empresas y la sociedad civil, el Colegio contribuye activamente a los grandes desafíos actuales, como la transición energética, la transformación digital o la eficiencia industrial, consolidando el papel de la ingeniería ante retos globales como





el cambio climático, la sostenibilidad urbana o la industria 4.0, potenciando las oportunidades de crecimiento profesional, con el objetivo de mejorar el bienestar y la seguridad de la sociedad.

Madrid, 15 de julio de 2025 **Departamento de Comunicación de Moeve**<u>medios@moeveglobal.com</u>

<u>www.moeveglobal.com</u>

Tel.: (34) 91 337 60 0